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XI. Gesetzgebungsperi9de 

Präs.:. __ J. 7. Nov. 1968 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Dr. Oskar Weihs, Ströer und Genossen 
an den Bundesminister für Unterricht 

betreffend Ablehnung von Subventionsansuchen 

Im Hinblick auf Ihre Ausführungen in der Fragestunde vom 
13.11.1968 wonach die vollständige Beantwortung der Anfrage
Nr.847/J deshalb die Durchsicht vieler tausender Akten er
forderlich macht,weil auch die Frage gestellt wurde, welche 
Subventions ansuchen in einem Ausmaß von weniger als 50% des 

Ansuchens bewilligt wurde~SChränken die unterzeichneten Abge
o,rdneten ihre seinerzeit gestellte Anfrage zunächst ein und 
richten nunmehr an den Herrn Bundesminister für Unterricht die 
nachstehende 

Anfrage 

Welche Subventionsansuchen an das Bundesministerium für 

Unterricht aus dem Jahre 1967 w.urden abgelehnt? 
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